

                       Консультация для воспитателей.
В пении согласные формируются так же, как и в речи, но их произношение должно быть более активным и четким. Если гласные в пении максимально растягивают, то согласные поются максимально коротко. Кроме того, некоторые согласные ( их сочетание) имеют свои особенности произношения в пении, как-то:
1. Зубные согласные [д], [з],[с],[т] ( в их произношении активное участие принимают зубы), стоящие перед мягкими согласными, смягчаются: [д`]венадцать, пе[с`]ня и т.д.

2. Согласные [ж],[ш] перед мягкими согласными произносятся твердо: прежний, вешний и т. д.

3. Согласный [н] перед мягкими согласными произносится мягко: песеньник, весеньний и.т.д.

4.Согласные звонкие (одиночные и парные) в конце слова произносятся как соответствующие им глухие: ду[п],ло[п], бере[к].Перед глухими согласными звонкие также оглушаются: « У берез[с]ки пойдем»

5. Частицы «ся» и «сь» (возвратные) на конце слова произносятся твердо, как [са] и [с]: возвратимс[а],верну[с] (без«ь»)

6. Сочетания «чн», «чт» произносятся как [шн],[шт]:[што], коне[шн]о, ску[шн]о.

7. В сочетаниях «стн», «здн»[т] и [д] не произносятся: гру[сн]о, по[зн]о

8. Сочетания «сч» и «зч» произносятся как долгое[щ]:[щщ]астье,перево[щщ]ик.

Работа над дикцией идет параллельно работе над формированием ровного тембрового звучания голоса.
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